
Правильные и неправильные 
глаголы

Regular and Irregular Verbs



По способу образования форм простого 
прошедшего времени глаголы делятся 
на правильные и неправильные:

To work – worked – worked

To go – went – gone



Правильные глаголы образуют V2 и V3  
путем прибавления к неопределенной 
форме глагола окончания –ed. При этом 
V2 и V3 не отличаются друг от друга:

Travel – travelled - travelled



Соблюдайте правила образования:

1. глаголы, которые оканчиваются на 
немую е, теряют эту гласную:

Hate – hated. НЕ HATEED! 

2. Если глагол оканчивается на –y и перед 
это гласной стоит согласная, то y 
заменяется на i:

Study - studied



3. Если глагол оканчивается на –y и перед 
это гласной стоит гласная, то ничего не 
меняется:

Play – played
4. Если глагол односложный (1 слог) и 
оканчивается на одну согласную, перед 
которой стоит одна гласная, то конечная 
согласная удваивается:

Stop – stopped 



5. Если глагол оканчивается на l, то l 
удваиваивается:

Travel – travelled – travelled 



Неправильные глаголы вы можете найти в 
учебнике на стр. 205-206. Их следует 
запомнить.




